



СЕРВИСНЫЙ ИНФОРМАЦИОННЫЙ БЮЛЛЕТЕНЬ
SERVICE INFORMATION BULLETIN

Требования по гигиене
Hygiene requirements

Кол-во листов
Quantity of sheets
Лист
Sheet

Исх. № (Ref. No) 915-201/12-941 ДАТА ВНЕДРЕНИЯ
от 17.03.2007 DATE OF MODIFICATION

Бюллетень №
Bulletin №
ЗС-2007

МОДЕЛЬ TRACTOR MODELS				
№ ТРАКТОРОВ TRACTOR SER. №				
№ ДИЗЕЛЯ DIESEL SER. №				

Ввести в руководство по эксплуатации серий тракторов «300», «500», «900», «1000», «1200» «1500», «2000» требования по гигиене:

Аптечка должна быть укомплектована бинтами, йодной настойкой, нашатырным спиртом, борным вазелином, содой, валидолом и анальгином.
В зависимости от условий работы используйте естественную вентиляцию кабины или блок ее отопления и охлаждения воздуха.
При продолжительности непрерывной работы на тракторе в течение смены более 2,5 часов необходимо пользоваться средствами индивидуальной защиты от шума по ГОСТ 12.4.051-87 (берушами, антифонами).

To include into operating manual of tractors 300, 500, 900, 1000, 1200, 1500, 2000 series the following hygiene requirements:

First aid kit has to be completed with bandages, tincture of iodine, ammonia spirit, borated petrolatum, soda, validol and analgin.
Depending on operating conditions use natural cabin ventilation or its heating and air-cooling block.
By tractor's continuous operation during the shift for more than 2,5 hours individual protective equipment against noise should be used according to GOST 12.4.051-87 (earplugs, antiphons).